
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 22 febbraio 2019 (numero 2/2019) 
L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 22 del mese di febbraio alle ore 18:30 presso la sede 

dell’Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina, in Messina via Università n. 16, si è riunito il Consiglio 

Direttivo, preventivamente convocato dal Presidente per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Iscrizioni; 

2. Autorizzazione (in sanatoria) partecipazione alla Conferenza dei Presidenti del 8 e 9 

febbraio 2019; 

3. Comunicazioni del Presidente; 

4. Manifestazioni di interesse per consulenza legale, mantenimento servizi informatici e 

responsabile DPO (protezione dati); 

5. Regolamento anticorruzione: analisi finale ed approvazione; 

6. Regolamento spese ordine. 

Sono presenti: 

Dr. Rosario Saccà, Presidente; 

Dr. Giovanni Toscano, Segretario; 

Dr. Giacomo Ansaldo; Consigliere; 

Dr. Emanuele Alongi, Consigliere. 

Dr.ssa Letteria Settineri, Consigliere; 

Dr. Santo Di Pietro, Tesoriere. 

Ha giustificato l’assenza la dr.ssa Arrigo (prot. 874) e la dr.ssa D’Amico (prot. 873). Verificata la 

presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta di Consiglio ed invita il Consiglio 

ad affrontare il primo punto all’O.d.g.: “Iscrizioni”. Il Segretario presenta la domanda di iscrizione del 

dr. Andrea Salvatore Di Pasquale. Avendo verificato la regolarità della documentazione, il Consiglio 

unanime approva la iscrizione del: 

  
Dr. Di Pasquale Andrea Salvatore, fisico n. 556/A 

decorrenza 22/02/2019 

 

Il Presidente porta quindi la discussione sul secondo punto all’OdG “Autorizzazione (in sanatoria) 

partecipazione alla Conferenza dei Presidenti del 8e9 febbraio 2019”. Il Presidente aggiunge che il 

prossimo 29 e 30 marzo ci sarà una ulteriore conferenza Presidenti a Roma. Il Consiglio unanime 

approva la partecipazione del Presidente alle Conferenze. Il Presidente passa alla discussione del 

terzo punto all’OdG “Comunicazioni”. Il Presidente informa di avere inviato alla Guardia di Finanza di 

Milazzo la documentazione relativa alle notifiche del dr. Ciotto. Il Presidente comunica ancora che la 

Federazione propone la riscossione congiunta delle quote locale e nazionale. Il Presidente riferisce 

poi quanto appreso alla Conferenza dei presidenti riguardo agli obblighi della formazione, alla 

possibilità di introdurre in piattaforma Cogeaps gli eventi formativi degli anni 2017 e 2018 fino al 30 

marzo p.v. . Per quanto riguarda la formazione non sarà consentito l’acquisizione di ECM da corsi 

gratuiti o sponsorizzati, sarà attivata l’autoformazione fino al 40% del totale e la possibilità di acquisire 

tutta la formazione in attività e-learning. Il Presidente auspica di poter organizzare formazione ECM 

per tramite dell’iscritto prof. Vitulo, provider ECM. Altri argomenti discussi alla conferenza hanno 

riguardato l’anticorruzione. Il Presidente porta la discussione sul quarto punto all’OdG 

“Manifestazioni di interesse per consulenza legale, mantenimento servizi informatici e responsabile 

DPO (protezione dati)”. Il Presidente riporta che le manifestazioni in itinere convenga che vengano 

interrotte a favore della formazione di elenchi di fornitori così come anche affermato dal dr. Di Pietro. Il 

Consiglio approva la costituzione degli elenchi dei fornitori.  Si pasa alla discussione del quinto 

punto all’OdG “Regolamento anticorruzione: analisi finale ed approvazione”. Il Consiglio chiede di 

avere il Piano a disposizione per poterlo discutere; si dispone il rinvio alla prossima seduta. Si passa 

alla discussione del sesto punto all’OdG “Regolamento spese ordine”. Il dr. Di Pietro propone di 

utilizzare il regolamento ANAC ed aggiunge che debba essere permessa una buona operatività 

dell’Ordine e che regolamenti troppo restrittivi siano controproducenti. In base a quanto previsto dalla 

bozza di regolamento già inviata, si propone una spesa massima entro i 1.000 euro esclusa IVA per 

acquisti senza preventiva autorizzazione del Consiglio Direttivo, sentito in ogni caso il Tesoriere. Il 



 

Consigliere Rizzo si dichiara contrario poiché tutto l’inventariabile deve essere approvato dal 

Consiglio Direttivo. Il Consiglio approva tuttavia con i voti favorevoli dei restanti Consiglieri presenti. 

 

A questo punto essendo esauriti i punti all’O.d.g. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 20:15 dichiara chiusa la seduta. 

Del che il presente verbale, immediatamente redatto, letto, approvato e sottoscritto. 

 
Il Segretario 

dr. chim. Giovanni Toscano 
Il Presidente 

Prof. chim. Rosario Saccà 
 


